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HOUSING BOXES FOR BUTTON 100 DO
BOÎTES DE BOÎTIER POUR BUTTON 100 DO

69443 / 69445

B LIGHT will not consider valid the warranty conditions and will decline any responsibility for damage when the installation is not carried out according to this installation manual.
B LIGHT ne considérera pas les conditions de garantie valables et déclinera toute responsabilité pour les dommages si l’installation n’est pas effectuée conformément à ce manuel d’installation.

Boîte de jonction IP68
IP68 junction box (code 698 )

Cover
Couverture

Niveau du sol fini
Finished floor level

OK NO

Vis de réglage
Adjusting screws

MAKE A HOLE - FAIRE UNE TROU 

0100 x H100 mm
03.93” x H3.93”

0150 x H106 - 156 mm
05.91 x H4.17” - 6.14”

Make a base with 20/30 cm of gravel or appropriate drainage system. 
Insert the housing box into the ground aligning the cover to the finished 
floor. Prepare the cable outlet and cement the housing box. 

Faire une base avec 20/30 cm de gravier ou un système de drainage 
approprié. Insérez la boîte du boîtier dans le sol en alignant le couvercle sur 
le sol fini. Préparez la sortie du câble et collez le boîtier du boîtier.

Make a base with 20/30 cm of gravel or appropriate drainage system. Insert the 
housing box into the ground aligning the cover to the finished floor through the 
adjusting screws. Prepare the cable outlet and cement the housing box. 

Faire une base avec 20/30 cm de gravier ou un système de drainage approprié. 
Insérez la boîte du boîtier dans le sol en alignant le couvercle sur le sol fini à 
l’aide des vis de réglage. Préparez la sortie du câble et collez le boîtier du boîtier.

IMPORTANT:
Remove the cover only when installing the luminaire in order to avoid concrete or dust to fill the housing box.

IMPORTANT:
Retirez le couvercle uniquement lors de l’installation du luminaire afin d’éviter que le béton ou la poussière ne remplisse la boîte du boîtier.

1. INSTALLATION OF THE HOUSING BOX - INSTALLATION DE LA BOÎTE DE BOÎTIER
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Warning:
For outdoor installations or for installations in damp places always use IP68 junction 
boxes in order to avoid the moisture to reach the luminaire through the power supply 
cable.

Attention:
Pour les installations en extérieur ou pour les installations dans des endroits 
humides, utilisez toujours des boîtes de jonction IP68 afin d’éviter que l’humidité 
atteigne le luminaire par le câble d’alimentation.
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1. WARNING - ATTENTION

Luminaires should be wired with power off and all wiring and connections should be complete 
and checked before power is switched on.

Les luminaires doivent être câblés hors tension et tous les câbles et connexions doivent être 
terminés et vérifiés avant la mise sous tension.

IP68 junction box
Boîte de jonction IP68

69443

Ø 100 mm / 3.93”
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Ø 150 mm / 5.91”
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